

Franchisepartner in der Pflege gesucht

24-Stunden-Betreuung. Elsner Pflege, Tirols größte Vermittlungs-Agentur für die 24-Stunden-Betreuung, will ein österreichweites Franchisesystem etablieren. Gesucht werden 50 Franchisenehmer, vor allem in Wien, St. Pölten oder Krems, die als Pflegeberater administratives Bindeglied zwischen pflegebedürftigen Menschen und den Pflegerinnen sind. „Ideal wären etwa Pensionisten, die eine Zuverdienstmöglichkeit suchen“, sagt Firmengründer Christian Elsner. Der Markt für die 24-Stunden-Betreuung zu Hause wachse rasant. Elsner Pflege verfügt über ein Pool von rund 600 Betreuerinnen vorwiegend aus Rumänien.